

Jefa de Estado: “Cuando hablamos de construir inclusión, para que todos sean parte del desarrollo de Chile, lo hacemos así, con medidas concretas”

27 MAY 2016



Así lo manifestó la Mandataria en la comuna de Puerto Cisnes donde participó en el lanzamiento del “Subsidio a la Calefacción 2016: Más Protección, Menos Frío” que beneficiará al 61% de las familias del sector urbano y el 83% del sector rural en la región de Aysén.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, participó esta tarde en Puerto Cisnes, en la ceremonia de lanzamiento del “Subsidio a la Calefacción 2016: Más Protección, Menos Frío”.

Dicho beneficio surge como una demanda del Movimiento Social que se desarrolló en la Región de Aysén el año 2012, siendo uno de sus logros concretos y tangibles y, por lo mismo, altamente valorado por los sectores vulnerables de la zona.

Durante su intervención, la Mandataria afirmó que “ustedes saben, mejor que nadie, que esta es una de las regiones del país donde se registran las temperaturas más bajas. Por lo tanto, lo que hacemos es dar respuesta a una de las demanda más sentidas por los habitantes de Aysén”. En este sentido, añadió que “no sólo le damos continuidad a esta importante política por la que la región luchó, sino que este año decidimos aumentar la cobertura”.

El Gobierno de Chile, a través de Fosis del Ministerio de Desarrollo Social, apoya con este subsidio a

las familias de la región de Aysén, con un monto de \$100.000, destinados a disminuir los gastos de calefacción en época invernal. En 2014 se entregó este beneficio a 20 mil familias, aumentando en tres mil cupos el 2015.

Este año, el subsidio aumentó su cobertura, llegando al 80% de la población más vulnerable de la región por Clasificador Socioeconómico (CSE) del Registro Social de Hogares (RSH), lo que corresponde a 25.690 familias.

“Ustedes no tienen que moverse, no tienen que hacer nada, porque el subsidio es un beneficio al cual no se postula, se entrega automáticamente a las familias que cumplan los requisitos” explicó la máxima autoridad del país. Del total de las familias de Aysén, el Subsidio a la Calefacción beneficia al 61% de quienes viven en el sector urbano y el 83% del sector rural.

Asimismo, la Jefa de Estado destacó que “cuando hablamos de construir inclusión, para que todos sean parte del desarrollo de Chile, lo hacemos así, con medidas concretas”.

El pago de esta ayuda se comenzó a realizar a través del Banco Estado con depósitos en Cuenta Rut, el miércoles 25 de mayo; pagos por caja para el sector urbano, desde hoy, viernes 27 de mayo; y para el sector rural, a contar del viernes 17 de junio.

Al finalizar su alocución, la Jefa de Estado subrayó que “no siempre se puede hacer todo de una vez, pero a cada autoridad que me encuentro, sea regional o sectorial, le pido una cosa: que trabaje sin descanso”. Y agregó que “estamos gobernando para que la vida de sus familias sea cada vez mejor. Si soy Presidenta es porque me la estoy jugando para hacer que en Chile todos seamos más felices y podamos progresar juntos”.

Puerto Cisnes, 27 de mayo de 2016.

Sociales

ETIQUETAS :

#Políticas